
 Cinzia Vicini 
Buongiorno a tutti sono Cinzia, membro del consiglio direttivo Atavi e nuovo Presidente del 
Comitato Tecnico. La passione per gli animali nasce in me da piccolissima grazie a mio nonno 
Luigi, passo l’infanzia tra stalla pollaio e porcile assistendo ad ogni nascita con grande 
coinvolgimento. La mia vicina di casa aveva una piccola Volpina rossa, Rosina, grazie a lei 
nasce un amore per la razza che è fulcro della mia vita. Studio all’istituto agrario per coltivare la 
mia grande passione per la zootecnia, lavoro fin da giovanissima in aziende zootecniche di 
animali da reddito, faccio esperienze anche all’estero. Mi laureo in Scienze Cinotecniche con 
una tesi sui colori del Volpino Italiano che mi vale la lode. Nel 2019 decido di prendere l'affisso 
e trasformare la mia passione per il Volpino Italiano in un’attività a tempo pieno, nel mio 
allevamento insieme a Volpini allevo anche Schipperke. Ho fatto il corso ENCI Master Allevatore 
e sono Allevatore Certificato, cerco sempre di cogliere le opportunità che il nostro Ente propone 
per valorizzare l'allevamento italiano così come mi mantengo aggiornata sui mezzi che la 
scienza offre in sostegno alla selezione, con l’obbiettivo di avere cani in buona salute, di buon 
carattere e morfologicamente in standard. Collaborando con Massimo Fiorini portiamo avanti un 
progetto per il riconoscimento del Volpino Italiano Nero e degli Altri Colori antichi, grazie ad 
ENCI a settembre del 2023 questo nostro lavoro si concretizza nel riconoscimento ufficiale in 
FCI. Nel mio allevamento sono presenti tutte e 4 le varietà di colore ed in questo momento il mio 
lavoro si sta concentrando sul rosso e sul recupero degli altri colori in particolar modo ho una 
predilezione per tigrati, blu ed isabella. In passato ho iscritto il primo Volpino Italiano rosso al 
Roi e sono nati nel mio allevamento i primi European Winner rossi e champagne. Agli Europei 
di Brno ho presentato per la prima volta in ring un Volpino Tigrato ed uno Blu. Sono in Atavi per 
contribuire a valorizzare e far conoscere la nostra meravigliosa razza, nutro una grande stima 
professionale e personale per il nuovo presidente Massimo Fiorini che sono certa guiderà con 
tenacia e dedizione questo nuovo consiglio 


